

Arbeitseinsatz



© Julia Kropfberger

Am 30. Mai 2019 fand ein Pflegeeinsatz der Naturschutzbund-Bezirksgruppe Urfahr-Umgebung in Landshaag, Feldkirchen/Donau statt.

Auf einer blüten- und kräuterreichen, von unserer Stiftung für Natur gepachteten Magerwiese, breitete sich zusehends die nicht-heimische Vielblättrige Lupine, ein invasiver Neophyt, aus und drohte dadurch gefährdete Pflanzenarten zu verdrängen. Um dies zu verhindern, wurden die Lupinen von den ehrenamtlichen Helfer ausgestochen.